(H29.11.24 発行)

下関北高校通信

平成 29 年 11 月設置 平成 30 年 4 月開校





山口県立下関北高等学校 山口県立響高等学校 山口県立豊北高等学校

山口県立響高等学校と豊北高等学校は再編統合し、平成30年4月に、現在の豊北高校の校地に 新たに山口県立下関北高等学校が開校します。来年4月の入学生は、新高校の1期生となります。 "NEWSchool" では、新高校の情報を随時紹介してまいります。

下関北高校設置

浅原司県教育長の御臨席をいただき開催 した設置式では、竹村校長が、「桜の花が咲 くころ、新しい制服に身を包み、希望に胸 を膨らませ、入学してくる下関北高校第1 期生の期待、地域の期待にしっかりと応え ることができるよう、教職員、在校生徒、 一丸となって準備を進め、4月には新しい 力を得て、新しい学校の、新しい歴史を拓 いてまいることをお誓います。」と、新高校 の開校に向けた抱負を力強く述べました。



浅原教育長が

2017年11月2日 山口新聞

北と響統合

新高校の部活動を紹介します!

創立、響高は8年に県立下 の で 思井中学校校内に設立さ れた。 下関北高校の部活動は、しばらくの間、同じ校地内にある豊北高校の2、3年生と一緒に活動し、 合同して大会等に出場することが基本となりますので、新高校で活動する現在の豊北高校の部活動 の様子を紹介します。また、響高校の部活動との合同練習や合同での大会出場を検討しています。

1年12名2年10名、マネージャー6名で活 動しています。秋の大会では1回戦を突破し ました。応援してくださる地域の方へ感謝の気持ちも込め て、地域貢献活動にも取り組み、人間力を高めます。

3年生引退後は、1年5名2年2 バレーボール(女) 名で活動しています。先輩後輩の 仲がよいはつらつとしたチームで、確実に1回戦を突破でき るよう練習しています。

選手権では3回戦で準優勝した西京高校 に負けました。3年生引退後の現在は、 1、2年8名、マネージャー2名で活動してます。4月から は、新しい戦力を迎え、再び豊北旋風を巻き起こします。

1年5名、2年11名、全員が初心者からのス タートで頑張っています。強くなりたい者も、 運動に自信の無い者も、すべての生徒が自分のペースで楽しく練 習に取り組んでいます。全員がそれぞれの競技力レベルに応じて 目標を設定し、チームとしても上位進出を目指しています。

女子は、1年8名、2年3名が、放 ソフトテニス(女) 課後、元気よく白球を打っていま す。みんな明るく仲のよさが自慢です。たくさんボールを打 って、一つでも二つでも勝てるよう力をつけます。

このほか、新高校では、これまで豊北高校にはなかった

ノフトテニス部(男)、陸上競技部(男女)(トラック競技) |相撲部、||総合文化部||を新たに開設します。

相撲部は、しばらくの間、響高校の相撲場で、響高校の相撲部と合同で練習する予定です。

徒が、個々に定めた文化活動を行います。 また、新高校では、生徒が学校外で行う活動についても、可能な限り支援します。右の報道記事は、地

総合文化部は、新聞・美術・ESS、総合家庭など、両校にあった文化系部活動を統合し、それぞれの生

域で行われる百人一首の学習会に参加している生徒の活躍を紹介した記事です。

1年6名、2年1名で、少人数ながら各種コ 吹奏楽 ンクールや地域の行事・演奏会に参加していま す。楽器初心者の人、男子部員も大歓迎。 3 月にはスプリン グコンサートを開催予定です。是非ご来場ください。

豊北高校のボランティア研究会は、夏祭りな JRC どの地域行事や、保育園、小学校の学習支援、 障害者や老人介護施設など、本当に様々な活動を行って います。その活動を、JRC部として受け継ぎます。

ムと石田さんが対戦。児童 は石田さんの札を取る速さ に驚いていた。児童は百人 一首を覚えるこつや速く取 るこつ、強くなる方法など を質問。石田さんは「覚え たべい札は語呂合わせで覚 えるとよい」「花を払う練 習で素振りをするとよい」 だととよい。「などと実演を交え 指導した。児童は習った方 指導した。児童は習った方 指導した。児童は習った方

滝

部 小児

童

速くて

した2年の石田彩夏さん百人一首かるた部門に県代百人一首かるた部門に県代本全国高校総合文化祭小倉

全国高校総合文化祭出場 県代表チームの豊北高2年・石田さん



石田彩夏さん(左)と対戦する滝部小児童=14日、豊北町

2017年9月15日 山口新聞 紫泉子 持高 日

首 かるた 新高校で実施する学習のうち、実施が可能なものは、今年度から先行実施しています。

新高校で開設する学校独自の教科「地域探究」のほかにも、通常の授業の中でも、生徒の皆 さんが経験を積み重ね、高校卒業後の進路や受験、社会に出た時に力となる、より実践的な学 習を行います。新聞で紹介された家庭科や地理歴史科(世界史)の授業を紹介します。

れ、市内の漁港で水揚げ会代表(72)が同校を訪 て調理を指導した。 理師で県漁協青壮年部農 **正部連絡協議会**(中津喜 の8人と元間 さを知り、 でて野菜とあえてマリネ と調理して食べるおいし べることはめったにない ったすまし汁も作った。 やハーブなどを付けてオ のでいい経験になったし、 春永代表は 「自分が作ったものを食 出来上がりは早速試 淵田 タイのあらを使 タイはパン粉 磨さん(17)は 地元の魚を食 「魚」匹丸ご と話した。



地元の魚料理にトライ 豊北高で実習





や星、さいころなどさま を なってくれた」と話した。 なってくれた」と話した。 なってくれた」と話した。 ちゃん(6)は「 尼と接するなかで教える たい」と笑顔を見せた。 わらかかった。 「おいしい」などと言いな 磯辺照さん(18)は 「香ばしい」 また作り

緒にス ポテト 57人の年長園児13 9 豊北高生と園児



角島灯台の歴史学び観光PR考える

長、141人)で8日、つのして下関市豊北町滝部の豊北高校 豊北高で特別授業

2017年11月10日 山口新聞

新高校の校歌(歌詞)・校章を募集中

県教育委員会が、下関北高校の校歌(歌詞)・校章の募集を始めました。応募規定等は、次の とおりです。中学生の皆さんも応募してください。(以下、山口県教育委員会発表資料から抜粋)

■応募規定(どちらか一方または両方に応募できます。)

校 歌(歌詞) 章 校 ○一番、二番、三番程度 ○彩色は黒一色 ○応募点数制限なし ○画材は自由 ○応募作品は自作未発表のもの ○作品に簡単な説明をつけること ○官製ハガキまたはハガキ大の用紙を使用 ○応募の際は、住所、氏名、年齢、 電話番号を明記すること ○応募点数制限なし(ただし1枚につき1点) ○他の商標を模倣していないこと 作曲は専門家に依頼予定 ○応募作品は自作未発表のもの ○応募の際は、住所、氏名、年齢、電話番号を明記すること

作成上の留意点

- ◇下関北高等学校で実施する教育の特色がイメージできること
- ◇生徒の学習内容が感じられ、明るく希望を抱かせ、生徒にとって親しみやすいもの
- ◇下関北高等学校が所在する地域の特色や歴史が感じられるもの
- どなたでも応募できます。 ■応募資格
- 郵送または電子メール ■応募方法

ファイル形式は、「ワード」「エクセル」「一太郎」「PDF」のいずれか

- 平成29年12月4日(月)(郵送の場合、当日消印有効) ■締切り
- ■発表等 ○校章は1月中旬に、校歌(歌詞)は3月中旬に発表を予定しています。
 - ○応募いただいた作品のうち、校歌、校章として、それぞれ1点を使用します。
 - ○使用の際、補作する場合があります。 ○応募作品は、お返ししません。

 - ○採用作品の著作権は、山口県教育委員会に帰属します。 ○採用作品の作成者には、通知するとともに、開校式で表彰します。 なお、謝礼金はありません。